
Nota de prensa

LA OEI Y EL ONCE FIRMAN ACUERDO DE COLABORACIÓN PARA PROMOVER ACCIONES VINCULADAS A LA EDUCACIÓN, LA CIENCIA, LA CULTURA Y LOS DERECHOS HUMANOS

- **Fue suscrito en el marco de la visita de trabajo a México de Mariano Jabonero, Secretario General de la OEI**
- **Ambas instituciones impulsarán acciones vinculadas a la educación, la ciencia, la cultura y los derechos humanos**
- **A través de esta alianza, se aportarán soluciones ante los problemas y desafíos para fomentar el desarrollo nacional y regional.**

Ciudad de México, 23 de septiembre de 2021 – El Once y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) firmaron un acuerdo de colaboración, a través del cual se trabajará en proyectos que contribuyan en dichas áreas en la región, luego de los retos que dejó la pandemia de coronavirus.

Al respecto, Carlos Brito Lavalle, Director de la televisora sostuvo que “va a ser de mucho provecho para ambas instituciones el poder llegar a difundir todas estas actividades y que ustedes nos ayuden a que los contenidos del Once se vean a nivel América cada vez más.”

En tanto, Mariano Jabonero, Secretario General de la OEI, señaló que “El Once nos va a servir al organismo, a la ciudadanía, para hacer llegar información en la que se muestre el aprecio por la educación y cultura y que es un valor seguro y que es fundamental y necesaria para un bienestar.”

Esta alianza unirá esfuerzos, recursos y capacidades entre ambas instituciones en el ámbito de sus respectivas competencias para la difusión, producción y transmisión de contenidos televisivos y de redes sociales, con el fin de promover acciones vinculadas a la educación, la ciencia, la cultura y los derechos humanos.

Actualmente estos rubros afrontan desafíos estructurales, para lo cual es necesaria la participación, colaboración y coordinación de diferentes sectores, con la finalidad crear un apoyo mutuo que conlleve la integración de procesos para solucionarlos.

Suscrito por Mariano Jabonero, Secretario General de la OEI; Carlos Brito Lavalle, Director del Once; Patricia Aldana Maldonado, representante permanente en México de la OEI; y Roberto Gavaldón Arbide, Director de Cobertura y Señal internacional, este acuerdo

representa el interés de ambas partes por contribuir al desarrollo nacional y regional aportando soluciones para los problemas y desafíos del presente y del futuro.

A través de esta alianza se adquiere el compromiso de reflejar la diversidad social y fomentar la construcción de la ciudadanía, mediante el proceso educativo. Además, difundir la cultura para fortalecer la conciencia de la nacionalidad, procurar el desarrollo de un elevado sentido de convivencia humana y fomentar en los educandos el amor a la paz y los sentimientos de solidaridad.

Finalmente, es importante destacar que este acuerdo de colaboración entre el Once y la OEI permitirá dar mayor presencia a las acciones desarrolladas de manera nacional y regional, a través de la difusión de contenidos, eventos, materiales, actividades o temas afines relevantes para el ámbito nacional e iberoamericano y recomendación de expertos de la región iberoamericana en materia de educación, ciencia, tecnología, innovación y desarrollo social, cultura y derechos humanos.

Accede a las fotografías del evento [aquí](#).

Contacto de prensa

OEI México

Berenice Quiroga

bquiroga@oei.org.mx

Cel. 55 1186 8452

El Once

Claudia Solís Beltrán

csolis@canalonce.ipn.mx

Tel. 55 5356-1111

Ext. 60094

Mónica Pérez Espejo

epereze@canalonce.ipn.mx

Tel. 55 5356-1111

Ext. 44336

Andrea Rodríguez Sánchez

arodriguezs@canalonce.ipn.mx

Tel. 55 5356-1111

Ext. 60175

OEI



Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Sobre El Once

Es un órgano de extensión del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y difusión de la educación y la cultura a través de la generación y transmisión de programas de televisión, en los términos y con los objetivos previstos en el artículo 3° de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos que ha logrado el reconocimiento nacional e internacional por contribuir al desarrollo humano de su audiencia.